

FORUMS POUR L'ENTOURAGE

COMMENT CONTINUER À LUI FAIRE CONFIANCE (VOL, MENSONGES, MANIPULATION)

Par [Profil supprimé](#) Posté le 07/10/2015 à 16h03

Bonjour,

Par ou commencer....

Je suis en couple avec mon ami depuis maintenant 5 ans.
Quand je l'ai connus il prenait de l'héroïne, et du cannabis.
Avant même que nous soyons ensemble, il été suivis par un addictologie.
Il a arrêté le cannabis et est actuellement depuis donc 6 ans sous méthadone .

De grande dose, il n'en prends que 20 par jour.
Je suis très fier de lui .
Mais depuis qu'il à réduit, il boit énormément d'alcool (bières)
Au début de notre rencontre, sa consommation été basse.
Et depuis 2 ans environs, elle a explosé.

Il est toujours suivis par un addictologue(nous y allons ensemble) surtout pour sa méthadone, et depuis deux ans environs pour le baclofène. Mais sans aucun resultat.

Donc Cela fait 5 ans que je l'aide à aller mieux.
Enormément de problèmes familiaux, sa mère est décédée quand il été jeune, un père alcoolique, plusieurs expulsion... bref le chaos, la drogue depuis ses 14 ans a toujours été présente dans son foyer.
Sans travail, ni formation, La drogue lui a pris son peu de confiance en lui qui lui resté..

Nous avons vite déménager de la ou il vivait avec sa famille, pour s'installer "chez nous", un petit cocon, pour lui montrer ce que c'est réellement de vivre. Et non de survivre.

Nous avons une passion en commun, les chiens. Vu que nous en avons beaucoup,
J'ai pris en location une jolie maison avec jardin. Pour nous. Pour assouvir notre passion et pour enfin commencer une autre vie.

Mais malgré tout l'effort que je me donne, je travaille à mi temps seule, je paie tout, mes parents m'aide mais ne cautionnes pas notre relation. Malgré tout ce que je fait pour lui à essayer de trouver des solutions, a l'aider dans ses démarches administratives, a le motiver, a trouver pour lui et postuler pour lui a des offres d'emplois (car selon lui tout son problème viendrait de la, il se sent inutile...)

Je n'y arrives pas . Je lui ouvres mon cœur, je lui dis que je l'aime, que je veux des enfants avec lui mais pas dans ces conditions etc...

Rien n'y fait.

Je suis seule a tout prendre sur moi, il me ment constamment, je lui paie sa consommation de bières par jour réduite aujourd'hui a 4 de 50cl . Mais ca ne lui suffit pas.
On lui a prescrit un anti dépresseur, des somnifères et un anxiolytique mais il ne les ressent pas.

Je ne sais plus comment faire avec lui. Il me vole, je lui dit d'arrêter qu'il me met dans le rouge etc...
mais deux jours après Hop 40euros ou plus en moins,... Je suis partis deux jours sur Paris avec ma mère pour me changer les idées et pour lui je lui avait laisser de quoi acheter sa conso, des cigarettes, a manger, bref il ne manquait de rien...

Il m'a dit au revoir , on s'est eu souvent au téléphone,.... Je rentre chez moi après mon séjour et je découvre deux chèques émis sans mon consentement. Et ce n'est pas la première fois.

Lui m'avait acheter des fleurs, un livre... en tout 87 euros .
Et tout le restes dans la boissons .
on va dire 60 euros de boissons en 1 jour et demi ?!?!!!!!!!

Je reste sans voix. Comment peux on d'une part mentir aussi facilement et sans regret a sa conjointe. et deuxièmement comment peux on boire tout ca ???
Je suis énervé, inquiète,

Suite a cela plusieurs disputes, en lui disant d'arrêter de voler, sinon il partira, puis trois jours après rebelote , des retraits ...?

Puis re disputes ...

Bref il me dit toujours que je veux qu'il parte pour me débarrasser de lui, et pour que je puisse voir "ailleurs"...

Enfin c'est horrible de vivre comme ca, je culpabilise (quand on s'engueule) , je me demande ou il va vivre? comment vas t'il faire ? C'est moi qui paie tout ? Il est comme un enfant, incapable de se gérer....

Donc je culpabilise énormément, j'ai essayer de lui dire que c'était plus possible, qu'il devait aller en cure, mais lui , fuit, ou m'écoute, mais rien ne le fait se décider.

Je suis désespérée, triste d'avoir autant donné et cru en lui.
Je ne sais plus du tout comment faire , comment m'y prendre...

Dois je continuer à lui payer sa consommation?
A le faire baisser? Parce que sinon il en boit 6/8 par jours. et comme il me dit , ca le détend //
J'ai l'impression d'être sa mère alors que j'ai 27 ans et lui 33 .

Comment vivre avec quelqu'un qui nous ment ? Comment ?

Le mensonge est il une résultante de son alcoolisation?

Je voulais voir un centre, car j'ai vraiment besoin qu'on m'aide mais vivant en région PACA, le plus proche c'est Aix en Provence, et c'est beaucoup trop loin.

Je veux vivre avec cet homme et avoir des enfants et être heureux, avec tout ce que je lui ai donner, Pourquoi au bout de plusieurs années il ne réagis toujours pas....

En voyant son père malade a cause de ca, pourquoi il ne fait rien?

Que puis-je faire ? Moi.

Je suis déjà fragile, je n'arrive plus moi même a subvenir a nos besoins, et puis je n'ai plus confiance en lui....tout simplement,

En fait, je ne sais pas, je ne sais plus. J'ai une haine infinie envers cette industrie de l'alcool . Envers lui... Envers moi , bête d'avoir insister a continuer a vivre avec, en sachant très bien que ca ne mènerai nulle part.

Ca me crève le cœur, de le voir comme ca ...Vraiment je le ressent comme ma moitié, mais lui j'ai plus l'impression, qu'il est incapable d'agir et par moment manipulateur ...

Enfin bon, voila Résignée... En attente d'un miracle...Ou pas ..

3 RÉPONSES

Profil supprimé - 08/10/2015 à 15h02

Bonjour Iso23

comme tu as du le constater, nous venons tous sur ce forum pour discuter de la dependance d'un proche et de notre impuissance à y faire face. Sur ces tableaux que l'on brosse il y a des couches inimaginables d'alcool et de produits en tous genre....La dessous, sous cette croûte ,dans la grande majorité des cas, tu vas trouver des enfances dévastées, des traumatismes enfouis, des secrets de famille ,des casseroles qu'on se refille de generation en generation.

Souvent j'ai expliqué à mes filles que grandir c'était un peu comme construire une tour avec les pierres que lon trouve...avec des cubes ça n'existe pas...

Pour leur parler de leur père je leur disait que chez lui les fondations avaient vraiment été faites sur des sables mouvants et les pierres mises un peu n'importe comment et qu'il avait vraiment du mal à trouver son equilibre....mère suicidaire déjà avant sa naissance, père dépassé qui le plaçait et le déplacait un peu où il pouvait...chez 1 couple d'alcooliques entre autres, et puis pension de 7 à 14 ans et pas chez les bisounours...

Bref, tout ça pour te dire que les miracles, je leur ai tourné le dos depuis longtemps, je sais que je ne le changerais pas. J'ai eu la chance de rencontrer la bonne thérapeute (la psy de mon lieu de travail)à un moment où j'étais à 2 doigts de me foutre en l'air tellement je vivais en circuit fermé dans ma tête...pas intentionnel...des feus rouges grillés ,des oublis graves et puis surtout une claque que ma fille n'aurait jamais du prendre....Je voulais qu'elle m'aide à le faire soigner...de sa maladie mentale. Elle m'a surtout permis de comprendre ce que je faisais dans cette histoire et j'ai vraiment commencé une veritable quête depuis ce jour là.

Je ne sais pas si tu vois quelqu'un mais je pense que tu n'as pas d'autre choix que de te recentrer sur toi , de faire le point pour comprendre certains mecanismes que tu ne soupçonnes pas, pour y voir plus clair dans ces ambivalences.

Accroches toi, prends soin de toi . Ne penses surtout pas que ta vie n'a aucun sens.

Profil supprimé - 12/10/2015 à 15h27

Bonjour,

et merci d'avoir pris le temps de me lire, et de m'avoir aussi bien répondu.

Au final vous avez quitter votre mari ?

Profil supprimé - 16/10/2015 à 02h39

Et oui, je suis toujours avec lui. Nous avons connu des années d'enfer liées à une faillite . Le genre d'épreuves qui nous ont soudés. A cette époque son alcoolisme est devenu plutôt réactionnel , ça n'avait plus rien de festif et lui que je n'avais jamais vu ivre, il ne tenait plus l'alcool.

Quelque chose s'est cassé en lui, il n'a plus jamais été le même , il en était revenu au scénario de son enfance qd on lui répétait qu'il n'arriverait jamais à rien. Il a retrouvé un travail à responsabilité mais dans un milieu où on boit beaucoup. On a eu des haut et des bas...en fait, il évolue par cycles et par crises. Dans le genre cocotte minute où bombe humaine on ne fait pas mieux...plus il monte en pression et plus il boit...et puis après l'explosion, on vit des grandes périodes de calme...il fait tout son possible pour se faire pardonner...On a toujours pu beaucoup se parler même si on a des visions radicalement différentes de la vie en général. Jamais il ne me dénigre et jamais il n'a été violent. Les filles sont arrivées , les années passent...il a été abstinent pendant de longues périodes suites à des pancréatites. Bref, tant bien que mal...on est ensemble depuis plus de 30ans... Et là de nouveau, une sale période que j'ai vraiment du mal à accepter...pas facile de passer le cap de la cinquantaine pour une femme...les nerfs à fleur de peau ,toute une série de changements qui te détachent...et là tu réalises que tu as besoin de soutien et que ton compagnon n'est pas vraiment au rendez vous et qu'il cherche encore plutôt à te vampiriser...
